
Mit Wirkung zum 1. Januar 2010 hat die Stadt Halle (Saale) zur Steigerung der Attraktivität des 
Engagements in der Freiwilligen Feuerwehr und im Katastrophenschutz die Feuerwehrrente 
eingeführt.  
 
 
Wir fragen: 
 
 

1. Wie viele Verträge wurden seitdem je teilnahmeberechtigter Organisation 
abgeschlossen (pro Jahr und insgesamt)? 
 

2. Wie hat sich die Mitgliederzahl in den Organisationen seitdem insgesamt jährlich 
entwickelt?  
 

3. Wie hat sich die Anzahl der aktiven Mitglieder in den Freiwilligen Feuerwehren 
seitdem pro Jahr entwickelt (bitte je Ortswehr separat aufführen)?  

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


